

## L'histoire de Lucie Aubrac

Lucie Aubrac était une jeune femme qui faisait partie de la Résistance. Elle née le 29 juin 1912 à Paris, et meurt le 14 mars 2007 à Issy-les-Moulineau (haut de seine), Elle fait des études d'histoire pour pouvoir dans l'avenir exercer son métier qui est professeur d'histoire. Elle épouse Raymond Samuel, aussi connu sous le nom de Raymond Aubrac dans la résistance.

Elle entra en résistance pour ensuite, lutter contre le racisme et eu la volonté de vaincre le régime de Pétain pour libérer son pays de l'emprise des Allemands car celui-ci supprimait le droit de vote, les assemblées élues, les menaces et ces actions antisémites.

De plus, Lucie Aubrac participa à la création du mouvement Libération-Sud à Lyon et travailla l'organisation des régions et des services. Elle fit donc de la presse clandestine, des faux papiers, du renseignement, ou encore de la propagande. Par la suite, elle organise l'évasion de son mari et rentra dans la BBC de Londres en 1944.

Après la guerre, son histoire se retransmit dans un film diffusé au cinéma en 1977 qui fut réalisé par Claude Berri et qui rendit hommage à Lucie et Raymond Aubrac.



Réalisé par : Mehmet, Yoann, William

